
 

 
 
Présents : 
Mmes DECARD, VIDAL, M MORAES, enseignants 
Mmes GERBAULT, MAROT, COSTANTINO, représentantes des parents d'élèves    
Mme VERPEAUX, conseillère municipale 

Mme MAIROT, représentante du personnel 
M CARITEY, directeur des services techniques 
Excusés : 
Mme PASTEUR, Inspectrice de l’Éducation Nationale 
M VERPILLOT, Maire 
Mme PIOMBINO, adjointe au maire 
Mme DECHAUME, DDEN 
Mmes LEVITE, BAUD, DAOUDI, OLIVIER, GUILLI, représentantes des parents d’élèves 
Mmes les membres du RASED 
Mme BOURSIER, M DIZIER, enseignants 
 
Compte-rendu rédigé par Valérie DECARD, directrice 
 
La directrice annonce sa nomination au poste de directrice de la maternelle Porte d'Or à titre 
définitif, et remercie toute l'équipe pour l'accueil qui lui a été fait cette année. 
 
 

 
  
 

 
Le projet d’école présenté au conseil d’école de rentrée comprenait plusieurs axes dont certains ont 
été amorcés : 
- site d’école : actif et nourri pas les enseignants 
- sacs à albums : débuté dans chaque classe, ce projet permet de mieux partager entre l'école et la 
maison certains thèmes exploités et certaines activités favorisant les apprentissages. 
- réaménagement de la cour : la partie « environnementale » a bien avancée avec les aménagements 
des différents jardins 
- accueil des futurs parents : un livret d’accueil destiné aux futurs parents a été réalisé par l'équipe 
enseignante, la réunion de première scolarisation a pu avoir lieu poursuivie par des échanges sous la 
forme d'un « café écoles-parents », une demande de rentrée échelonnée pour les enfants de PS va 
être faite, le café écoles parents de rentrée aura lieu le vendredi 03 septembre. 
 
Malgré les différents protocoles, les contraintes sanitaires, les changements d’équipe et les absences 
que nous avons pu compter, l’année a été riche en projets qui ne demandent qu’à être poursuivis, 
complétés, exploités. 
 
 

  
Peu de sorties en raison de la situation et de la crise sanitaire 
- les sorties « promenades des GS » de M Moraes et Mme Décard ont été appréciées. 
- Marsasport : une version adaptée a pu avoir lieu au grand plaisir des enfants. 
- SPECTACLE : « Dans le secret du jardin de Clément », de la compagnie Planète Mômes, offert par 
la coopérative scolaire. 
 

 
Des petits aménagements souhaités ont été réalisés par la mairie : 
- une poubelle dans la cour 
- des cendriers aux entrées des écoles 
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- des absences de personnel ont été à prendre en compte, et la mairie met en place des solutions 
temporaires de remplacement 
- l'absence des enseignants est normalement remplacée par l’Éducation Nationale. Malheureusement 
en l'absence de remplaçant, il a fallu procéder à des fermetures de classe car le protocole sanitaire ne 
permet pas le brassage des enfants et donc l'accueil de ceux-ci dans d'autres classes. Cela a eu lieu 
2 jours pour la classe de Mme Boursier et une demi-journée pour la classe de Mme Décard. L'accueil 
des enfants par le personnel municipal n'est prévu que dans le cadre du service minimum d'accueil 
lors des mouvements de grève des enseignants. 
 
 

 
 
EFFECTIFS 
A l’heure actuelle : 
32 GS (29 passages de Ms, 1 maintien en GS, 3 arrivées en GS, 1 radiation pour déménagement) 
41 MS (36 passages Ps, 5 arrivées) 
30 PS inscrits 
soit 103 enfants pour 4 classes (Colnet 54 enfants pour 2 classes) 
en attente 7 PS et 2 MS à répartir sur les 2 écoles 
 
RÉPARTITION : 
Les 4 classes auront des doubles niveaux mais la répartition n’est pas encore statuée. 
 
ÉQUIPE : 
- enseignants : pas de changements 
- personnel municipal : 1 atsem titulaire, 3 agents maternels + 1 agent qui travaille alternativement sur 
les écoles 
L’équipe enseignante souligne le besoin de connaître au plus tôt la composition de l’équipe du 
personnel, afin d'organiser au mieux le travail. 
De même il est noté la volonté de la mairie de faire travailler en équipe le personnel sur les 2 écoles 
pendant les interventions lors des vacances, ce qui au final impacte le travail des agents, arrivant 
quelquefois dans une école pour 1 ou 2 jours sans connaître les habitudes, les rangements. 
L'équipe enseignante soutient les ATSEM et souligne également la difficulté pour elles d'enchaîner sur 
la pause méridienne en tant qu'accompagnatrices du périscolaire. (Pas le temps de ranger, 
d'installer...) 
- AESH : présence d'une personne « aide aux enfants en situation de handicap » en fonction des 
dossiers de certains enfants. 
 
RENTREE ECHELONNEE 
Comme annoncé précédemment, une demande est faite pour échelonner la rentrée afin d’accueillir les 
PS dans de bonnes conditions (en raison en plus du nombre d'enfants par classe). Cela permettrait de 
faire la rentrée le jeudi avec les enfants de moyenne et de grande section, et de laisser les enfants de 
petite section intégrer le groupe le vendredi. 
 
LES PROJETS 
- aménagements de la cour, suite : entretien des espaces verts et poursuite de ce projet, 
- volet artistique : l'aménagement de manière plus artistique est prévu avec peut-être la peinture du 
mur du préau. Ce projet nécessitera l'intervention d'un artiste pour accompagner les enseignants et 
les enfants (projet nécessitant un financement particulier) 
Il faudrait que la partie « haute » du préau soit fermée pour éviter les coulures... M CARITEY informe 
que cela pourra être fait après une inscription au budget pour la dernière partie de l'année scolaire. Le 
mur semble en bon état et n'aura besoin que d'un lavage. 
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Pour rappel, les finances de l’école se répartissent en 4 parties : la coopérative scolaire (compte Crédit 
Mutuel), le budget investissement de la commune, le budget de fonctionnement et les subventions. 
- La coopérative scolaire : 
actuellement 617,21 € sur le compte. 
- Le budget investissement : 
2250 € votés par le conseil municipal. Cette somme a permis de commander 2 meubles pour les 
sanitaires enfants (change, réserve de produits) et 4 bancs vestiaires à casiers pour la classe de Mme 
Décard. 
- Le budget fonctionnement : 
2285 € pour les fournitures scolaires 
200 € pour les fournitures administratives 
150€ pour les achats de pharmacie 
700 € de petit équipement 
- Les subventions : 
2450 € de subventions, somme versée en fonction des justificatifs fournis. 
(actuellement pour le projet d’école : 70 € pour les sacs, 900 € pour le jardin) 
 
 

 
 
- sécurité place Maria Montessori ; des poteaux amovibles ont été installés pour éviter le stationnement 
intempestif sur la place, devant l'entrée de la cour. Les enseignants souhaitent avoir une clé à l'école 
(livraison exceptionnelle) 
- portillons cour : M CARITEY informe de la réalisation de 2 portillons dans la cour, pour évacuer 
rapidement si besoin (côté élémentaire / salle Wallon) 
 
 

 
 
Le conseil d'école choisit de renouveler la procédure du vote par correspondance uniquement. 
 
 

 
 
Mme MAROT fait un bilan plutôt positif des actions de l'association, limitées en raison de la crise 
sanitaire. 
L'association était heureuse de participer au financement du projet « jardin » d'une manière concrète 
(achat d'outils, de plantes, de matériel...) 
Les projets à venir : bourse puériculture et Troc Livres. 
 

 
 
Discussion autour de l'accueil des enfants dans les classes par les portes extérieures. Cette mesure 
mise en place à la rentrée en raison des règles sanitaires a finalement séduit beaucoup de personnes. 
Elle évite les bousculades et embouteillages dans les couloirs, permet une séparation plus sereine et 
moins longue pour certains, permet de garder une certaine hygiène dans l'école, permet des passages 
aux toilettes en toute sérénité et sécurité pour les enfants accompagnés des ATSEM. 
Le seul inconvénient concerne les « expositions » de travaux d'enfants qui sont donc à l'abri des 
regards. La mise en place d'expositions éphémères dans la cour pourrait palier à ce manque. 
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